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会長挨拶	 紙谷会長

今日、 3 月 3 日は桃の節句、ひな祭りです。ひな祭
りは、平安時代にまで遡り、三月の初めに無病息災を
祈るための祓い（はらい）の儀式が執り行われていた
ことに始まります。

ひな祭りが 3 月 3 日に定まったのは室町時代に遡
り、戦国時代の混乱を経て平和な江戸時代を迎える
と、ひな祭りは女性たちのお祭りとして盛大に祝われ
るようになり、その装飾やひな人形、道具も一層豪華
を極めました。明治時代には一時的に衰退したもの
の、民間行事として復興を遂げ、現在に至るまでその
伝統が脈々と受け継がれています。

本日は、お祝いをしたい気持ちでいっぱいですが、
当クラブには男性会員ばかりが在籍しているため、そ
の機会を持つことができず、誠に残念でなりません。

ロータリークラブ第2660地区の2024年12月末時点で
の会員数は3,474名であり、そのうち女性会員は340

さあ～いこう！
新たな時代に向かって

名、全体の9.7％を占めています。IM第 2 組におきま
して、女性会員が最も多いクラブは吹田RCで10名、
会員数53名の18.8％を占め、次いで高槻RCが 7 名、
会員数47名の14.8％であります。IM第 2 組で吹田RC
が会員数ナンバー 1 、高槻RCがナンバー 2 であるこ
とを踏まえますと、女性会員が多いことが会員増強の
一つの鍵となるかもしれません。

皆様、どうぞ女性の方々を積極的に勧誘していただ
き、来年以降はぜひともひな祭りのお祝いができるよ
う、共に力を尽くしてまいりましょう。

ゲスト紹介	 親睦活動委員会　青木委員　

本日はゲストスピーカーとして、㈱Black Panther 
代表取締役 八尾里美様、お客様として、当クラブの奉
仕活動にお力添えをいただいている木瀬部屋 宇良関、
金峰山関にご参加いただいています。八尾様、本日の
卓話をよろしくお願いいたします。

幹事報告	 清水（良）幹事

1  ．以下の件が、 2 月17日開催の理事会にて承認され
ました。
①　創立45周年記念・春の移動家族例会の件
②　卓話予定（ 4 月度）の件
③　防犯広報活動（実施日：2025年 2 月24日）の件
④　江坂大池小学校の木瀬部屋交流会の件
⑤　ちびっこランド江坂園場所の件
⑥　会員増強例会（ 4 月28日）の件
⑦　 創立45周年記念例会の翌日（ 6 月10日）の万博

視察の件
⑧　 創立45周年記念例会＆懇親会の「招待者名簿、

案内状、役割分担表」の件
⑨　事務局内の書類などの廃棄の件
　このうち「事務局内の書類などの廃棄の件」につ

本日の例会 次回の例会

第1957回例会　令和 7 年 3 月10日
今週の歌　「我らの生業」

45周年記念講演会
「音楽でつなぐ希望と平和」

　　　　　TPO株式会社　代表取締役社長
橋本　恵史 様

第1９58回例会　令和 7 年 3 月17日
今週の歌　「贈る言葉（海援隊）」
卓　　話　「パリ2024パラリンピック
                                   金メダルへの道」
　　　パリパラリンピック 男子柔道73㎏級

金メダリスト　瀬戸　勇次郎 様
（紙谷　幸弘会長ゲスト）



きまして、詳細をご説明致します。本日、皆様の
BOXに「事務局内の書類などの整理・廃棄に関す
るご連絡」と題する書面を配付しておりますので、
ご確認下さい。
　当クラブの事務局内には、今までのクラブ活動に
関する諸々の記録・書類等が保管されていますが、
必ずしも整理がなされておらず、大量になっており
保管スペースが足りない事態に至っています。そこ
で、皆様のご協力を頂戴し、書類等を整理して廃棄
することになりました。
　対象の書類などについて、原則として 5 年間の保
管として、 5 年よりも前のものについては廃棄しま
すので、廃棄対象となる2018～2019年度（大藤会
長、榎原幹事）以前の会長・幹事又は理事・委員長
を務められた方は、今月末までに当該年度の書類な
どについてご確認の上、必要があればお持ち帰りく
ださい。同期限が経過した後、適宜整理の上、廃棄
する予定です。

2  ．「ロータリーの友 3 月号」を配付していますので
ご確認ください。

3  ．来週は創立45周年記念コンサートを開催します。
受付16時、開演16時30分～17時40分の予定であり、
その後続けて例会を行います。時間について、お間
違いの無いようによろしくお願いします。

4  ．米山奨学生の宋俊秀さんからお礼の手紙を受け
取っていますので代読させていただきます。

　「一年間、本当にお世話になりました！毎月の例会
を通してたくさんのことを学ぶことができました。い
つもとても優しく接してくださり、例会に行くたびに
癒される感じがしました。坂本さんだけではなく、他
のロータリアンの方々と話したこともとても良い思い
出になると思います。これから奨学生期間は終了しま
すが、私は大阪に残るので、いつも行事があるときに
呼んでいただければ、喜んで伺います。改めて本当に
ありがとうございました！！」

송준수（ソンジュンス）

各委員会報告	
●橋本（芳）社会奉仕委員長

「どすこいキャンペーンのご報告」
2 月24日（月）午前11時からイズミヤショッピングセ

ンター千里丘にて吹田警察主催の詐欺被害防犯キャン
ペーンが実施されました。

吹田警察署長の挨拶で始まり、木瀬部屋力士の紹
介、宇良関の一日署長の委嘱、そしてクイズ大会など
あり、約200名の市民が集まり、大盛況でした。

我々メンバーは「防犯電話を設置しょう」との掛け
声を紙谷会長と共に致しました。その後は分かれての
防犯グッズ等の配付などを手伝いました。

祝日でしたが会員12名もの参加がありました。
紙谷会長、清水(良)幹事、青木会員、瓜生会員、

榎原会員、江村会員、木下会員、合田会員、清水（大）

会員、橋本（幸）会員、橋本（芳）会員、堀会員です。
参加ありがとうございました。
また、橋本（幸）会員、瓜生会員には送迎を手伝って

頂き重ねてお礼申し上げます。

「献血活動のご案内」
3 月27日（木）は献血活動 2 回目です。場所は協力を

頂いていますビケンテクノさんの駐車場です。去年の
1 回目は過去最高の採血者でした。今回も皆さんのご
協力が不可欠です。一人でも多くの方のご協力をよろ
しくお願いします。

●近藤青少年奉仕委員長
「江坂大池小学校　木瀬部屋力士とふれあい給食会の
ご報告」

2 月26日（水）会員の皆様には、お忙しい中、14名の
出席がございました。

青木会員、家村会員、瓜生会員、榎原会長エレク
ト、紙谷会長、木下会員、清水幹事、杦本会員、髙木
会員、瀧川健一郎会員、橋本幸治会員、橋本徹也会
員、堀会員と私です。

学校側も生徒に楽しい思い出が出来て大変喜んでお
られました。

また、会員の皆様にはクラス別の写真撮影もご協力
いただき大変ありがとうございました。

「木瀬部屋千秋楽パーティのご案内」
奉仕事業では無く、まだ大阪場所が始まっておりま

せんが、例年当クラブの青少年奉仕活動で大変お世話
になっている木瀬部屋の千秋楽パーティのご案内です。

3 月23日（日）午後 7 時～場所は昨年同様に新大阪江
坂東急REIホテルで実施されます。次週例会で回覧を
受付と回すように致します。会員の皆様のご参加を何
卒よろしくお願いいたします。

●瀧川（健）親睦活動委員長
本日、ボックスに「45周年記念　春の移動家族例会

のご案内」を入れさせていただいています。昨年 5 月
にオープンしたばかりのホテルです。ご家族でのご参
加をお待ちしております。
・日時： 3 月31日（月）18時から（受付は17時から）
・会場：ダブルツリーbyヒルトン大阪城
　　　　（大阪市中央区大手前）

  

ご結婚記念のお祝い　 ３ 月

 

杦本会員夫妻　
家村会員夫妻　
西村会員夫妻

瀧川（紀）会員夫妻
榎原会員夫妻
河邊会員夫妻

 



出席報告	 出席委員会　佐藤委員長

●会　員　数　40名　　出席会員数　35名
●来　　　客　 3 名　　本日の出席率　97．22％
● 2 月 3 日の出席率（メーキャップ含む）100％

ニコニコ箱	 瀬川副SAA

本日は 9 名の方からご協力をいただきました。紙谷
会長、榎原会員、清水（大）会員、橋本（徹）会員、坂本
会員、村上会員、村田会員、西村会員、合田会員で
す。ありがとうございました。

　　　　　　　　本日のニコニコ箱 41,000円
　　　　　　　　累計のニコニコ箱 1,568,850円
　　　　　　　　累計のニコニコB 27,000円

卓　　　話

今からでも間に合う令和流PR
～キーワードは「PESOモデル」～
　　　株式会社Black Panther　

代表取締役　八尾里美 様
（佐々木プログラム委員長ゲスト）

皆様、こんばんは。本日は令和流PRと題して、「令
和時代のPRとは？」と「戦わずして勝つPESOモデ
ル」の 2 つについてお話させていただきます。

「令和時代のPRとは？」
PR（パブリックリレーション）は時代と共に変化

しています。昔はTV、新聞等のマスメディアと呼ば
れるものが主体でした。企業が発信し、消費者が受け
取る、一方通行の情報伝達でした。今はSNSの登場に
より双方向かつ消費者が発信者になりました。そこで
重要なのが“伝える”ではなく“伝わる”でキーワードは

「共感」です。共感されるPRが「PESOモデル」です。
 

「戦わずして勝つPESOモデル」
PESOモデルは 4 つのコミュニケーション戦略を活

用するモデルです。

1 つ目が「Paid Media」お金を払って行う広告です。
マスメディアとインターネットを使って、直接ター

ゲットに情報を届ける事が出来ますが、費用がかなり
掛かります。

2 つ目が「Earned Media」マスコミに取り上げて
もらうための広報です。

取り上げられると信頼性が上がりますが、そのため
には話題性が必要です。

3 つ目が「Shared Media」SNSです。
SNSは消費者からの発信が主になるため、共感性が

必要です。
4 つ目が「Owned Media」自社のホームページ等

です。
上の 3 つを活用することにより、受け皿になるメ

ディアです。

PaidとSharedでリーチを増やし、EarnedとOwned
で信頼性を高めるというバランスが大切です。

次に私達が手掛けた事例を紹介します。
須磨のカフェでリニュアルオープンするけど、メ

ニューがあまり変わらないので、「もったいない」と
「明日のパン」をキーワードに共感と隠れたニーズを
顕在化して話題性が出来た事例です。

以上になります。ありがとうございました。



Suita West RC

「温故知新」
歴史が好きで、学生の頃から歴史本を頻繁に
読んでいました。数少ない情報から相手の真
意や状況を読み取り、決断していく姿にとて
も感銘を受けた事を今でも覚えています。
仕事では、ヤクルトの歴史や諸先輩方の取り
組みを学び、大切にすべき事は引き続き大切
にしつつ、変革する事を心がけています。

私の座右の銘
２６ 髙木会員

八尾様、本日の卓話、
ありがとうございました。

2 月24日どすこいキャンペーンinイズミヤ千里丘 どすこいCPは特殊詐欺防止の啓発活動です。

2 月26日木瀬部屋力士とふれあい給食会
in江坂大池小学校

学校給食を皆で一緒にいただきました。

奉仕活動のご協力、ありがとうございます。 3 月お誕生日の会員とご夫人の皆様、
おめでとうございます。


